



**Corona-Impfung bei Kindern:**

**„Medizinisch** ist es ein  
**Verbrechen an den Kindern.“**

Ulrike Fröhlich | Ärztin  
Direktkandidatin

 **dieBasis**

**Basisdemokratische Partei Deutschland**  
Kreisverband Wiesbaden

## Was unsere Kinder brauchen

Liebe, Schutz, Geborgenheit, gesunde Ernährung, Freunde, gemeinsame Abenteuer, Spaß am Leben sowie schulische Bildung. Und die Kinder brauchen uns als Rückgrat, um dies alles erleben zu können.

### **Einschneidende Corona-Maßnahmen**

Dem entgegen stehen die Maßnahmen. Diese werden oftmals sogar voller Stolz und Schulter zuckend heruntergespielt. Uns wird erzählt: Sie kommen sehr gut damit klar, dass sie Masken tragen, dass die Schule nur noch online stattfindet und dass sie die Corona-Tests ganz super selber machen können.

### **Die Partei „dieBasis“ sagt: STOP**

Die gesellschaftliche Entwurzelung der Kinder durch die Maßnahmen muss aufhören. Nachweislich sind sie durch das Corona-Virus weder selbst gefährdet noch gefährden sie andere Menschen damit.

Die Kinder sind aber die Hauptleidtragenden der Maßnahmen. Eine „Triage“ in den psychiatrischen Kinder-Kliniken ist die Spitze des Eisbergs: Nur noch schwerste suizidal gefährdete Kinder werden aufgenommen, die anderen werden mit Medikamenten nach Hause geschickt.

**Wir müssen unsere Kinder vor langfristigen körperlichen und seelischen Schäden schützen.**

## Wege zu uns

### **Basisdemokratische Partei Deutschland**

Kreisverband Wiesbaden

**Zentrale** • Biebricher Allee 59 • 65187 Wiesbaden

hallo@diebasis-wiesbaden.de • 0611 84 20 309

### **Stellwerk-Loft • Bahnhof Igstadt**

Hinterbergstraße 11 • 65207 Wiesbaden-Igstadt

[www.diebasis-wiesbaden.de](http://www.diebasis-wiesbaden.de)

[www.facebook.com/dieBasis.Wiesbaden](https://www.facebook.com/dieBasis.Wiesbaden)

[www.instagram.com/diebasis.wiesbaden](https://www.instagram.com/diebasis.wiesbaden)



Spendenkonto: NASPA • DE78 5105 0015 0189 1138 48